

Isabel Vervaeet expose ses sculptures

La galerie Créa.art, basée 8 rue de la République à Bourbon, met à l'honneur, au moins jusqu'au mardi 14 novembre (peut-être jusqu'au 30), le travail minutieux de la sculptrice, maître d'art, Isabel Vervaeet.

Aujourd'hui basée à Franchesse, où elle a montré son talent au Café des Lanciers il y a peu, Isabel est belge d'origine. À Gand, elle a enseigné les Beaux-Arts après avoir vécu une expérience Erasmus à Helsinki. À Bourbon, en jouant sur les contre-jours d'ampoules électriques, elle met en



ALBÂTRE. Isabel Vervaeet met de la lumière au cœur de ses œuvres en albâtre.

valeur l'albâtre. Apparaissent alors les contours d'un couple qui se soutient.

Les visiteurs seront marqués également par la pierre de grès, si commune en Bourbonnais, parfois rehaussée de feuille d'or et d'argent, par le jade si précieux, par l'argile argentée qui complètent le voyage proposé par Isabel.

« Dure est la matière, doux est le toucher », souligne l'artiste. ■

➔ **Pratique.** La galerie Créa.art est ouverte les mardi et jeudi, de 15 à 18 heures ; le mercredi, de 10 à 12 heures ; le samedi, de 10 à 12 heures et de 15 à 18 heures.